



歌って踊って晴れ舞台

9月17日、区民センターで第30回西区老人クラブ連合会演芸大会が開催され、38クラブから380人が出演し、約600人が訪れました。

会場一杯に詰めかけた観客を前に、舞台用の衣装に着替えたお年寄りが次々と詩吟や合唱などを披露し、楽しい一日を過ごしました。

■詳細 西区保健福祉サービス課地域福祉係
TEL 641-2400内線342



新しい桜の名所が誕生！

9月28日、八軒中央会館で八軒中央地区桜並木完成祝賀会が開かれ、地域の住民ら111人が完成を祝いました。

集まった人たちは、新川左岸堤防沿いに植樹された204本の苗木が、将来の立派な桜並木になることを願いました。最後に琴の演奏などを聞き、一足早いお花見気分を楽しみました。

■詳細 西区地域振興課まちづくり担当係
TEL 641-2400内線252

ひろば

区内で行われた行事を
写真で紹介します



秘けつは毎日の積み重ね

9月30日、区民センターなどを会場に、「家族みんなの健康フェア」が開催されました。

会場には無料で簡単な健康チェックができる、さまざまなコーナーが設けられました。特に歯科コーナーでは、普段はなかなか受けることのできない歯の健康チェックが実施され、多くの人にぎわいました。

■詳細 西区地域保健課健康推進係
TEL 621-4241内線618



いつまでも好奇心を忘れずに

10月7日、区民センターで高齢者のための大学「西区ときわ大学」卒業式が行われ、65歳以上のお年寄り47人が参加しました。

卒業生は今年6月から、健康管理や法律、パークゴルフなど幅広い分野にわたって講義を受けてきました。この日は卒業証書授与のほか、22の方に皆勤賞が授与されました。

■詳細 西区地域振興課地域活動係
TEL 641-2400内線238